

Cassel, le 06/02/2018

Nous, les mineurs non accompagnés venant d'Afrique, d'Asie, d'Europe, nous voulons que notre droit soit respecté. Le Département nous a mis à l'abri, soit-disant que c'est un foyer. Mais on a trouvé le contraire.

Nous sommes en colère par rapport à la situation actuelle des associations (l'Afeji et Trajet) qui refusent de nous écouter, qui ne nous prennent pas au sérieux. Les conditions de vie dans le foyer sont déplorables : les toilettes ne sont jamais nettoyées, le chauffage est coupé de 23h à 8h...

Quelques problèmes à souligner :

- Ceux qui sont scolarisés ont du mal à avoir les fournitures scolaires et outils de formation ;
- Le Département ne nous aide pas dans nos différentes démarches ;
- Les locaux du foyer sont en pleine destruction ;
- Arrivés à la majorité, on nous met dehors sans soutien ;
- On arrive pas à situer le rôle des éducateurs vis-à-vis de nous mineurs ;
- Pourquoi nous, mineurs de Cassel, quand on demande l'APJM pour pouvoir terminer notre formation scolaire, le Département ne nous donne pas de suite ?

La France étant un pays de droits et d'égalité, nous réclamons ce qui nous revient de droit.

Veillez agréer, Mesdames et Messieurs, nos salutations les plus distinguées,

Les jeunes MNA de Cassel.